

# 11月東京ーソウル国際共同行動へ

- 11月5日(土) 国際連帯集会(13時／千葉市商工会議所14階ホール)
- 11月6日(日) 全国労働者集会(正午／東京・日比谷野外音楽堂)
- 11月12～13日 労働大改悪阻止！民衆総決起・労働者大会(ソウル)



資本主義の生み出す危機が、世界に戦争と騒乱を拡大させています。安倍政権は改憲につき進んでいます。労働者の国際的団結こそが戦争を止める力です。戦争が始める前に止めなければなりません。世界中で闘いの炎が燃えあがっています。韓国・民主労総はパククネ政権の労働大改革に反対して長期のゼネストを闘い抜いています。

資本の差別・分断うちやぶり民族・国籍・国境を超えた労働者の団結で、大恐慌一大失業・貧困と戦争から世の中を根本的に変革する闘いをはじめよう。11・6日比谷野音に大結集しよう！

## 差別はボスの道具だ。 労働者の団結で差別・分断をうちやぶろう！

石川一雄さんは無実です。1963年、狹山事件で犯人を取り逃がした警察は、被差別部落の青年にたいして集中見込み捜査を行い、石川さんを別件で逮捕しました。強制された「自白」だけで、一審浦和地裁は部落に生まれ育ったことが犯行の原因として死刑判決を下しました。狹山裁判は国家による部落差別です。

狹山差別裁判糾弾のたたかいは、差別分断を打ち破って労働者の団結を生み出す闘いです。

新自由主義は、1パーセントの富裕層に富を集中し、99パーセントを分断して支配しています、労働者が団結すれば、社会をかえることができます。

## 労働者に社会を変える力がある。 反撃に起とう！

みなさん！ いよいよ反撃にたつ時です。

京都・崇仁、東三条の仲間が市営住宅からの追い出し反対、崇仁診療所廃止反対の闘いに立ち上がっています。西郡・八尾北では、8家族の団結で住宅追い出し強制執行をはね返し、国倍闘争を闘い抜き、八尾市のあらたな民営化攻撃・指定管理制度導入粉碎の闘いに入っています。高槻では地域の労働者と共に植木団地自主管理闘争に立ち上がっています。奈良では、正規・日正規の労働者が団結して下水道民営化絶対反対の反撃に起ちました。絶対反対の闘いは、国家、資本、市当局を追いつめています。

「命より金もうけ」の社会を変える力は私たちにあります。



住宅追出し絶対反対！ (崇仁支部 (準) / 西郡支部)

水平同盟5回大会大会 (6/12)